

45 Originalarbeiten

- 45 Mikrobiologische und histomorphometrische Untersuchung von Knochen-Pin-Interfaces in Fixateur externes verschiedenen Materials. Experimentelle Studie mit Schafen
G. Mora, E. Alvarez, P. Ripalda, B. Gahr, F. Forriol

- 50 Komplikationen und Probleme der VKB-Ersatzplastikoperation mit Patellarsehndrittel in arthroskopischer Press-Fit-Technik – Analyse von 1043 Fällen
F. Mauch, U. Becker, G. Bauer

57 Hygiene und Infektiologie

- 57 Lokale Vancomycin-Applikation in der Behandlung der therapierefraktären Osteomyelitis
F. G. Huber, M. A. Scherer, S. v. Gumpfenberg

65 Sporttraumatologie

- 65 Die Elektromyostimulation bei frühfunktioneller Rehabilitation nach vorderer Kreuzbandersatzplastik
A. Staub, P. Ullmann, K. H. Winker

73 Plastische und Handchirurgie

- 73 Gefäßgestielte Knochenspäne vom beugeseitigen Radius: Anatomische Grundlagen und Technik
M. Haerle, G. Schmidt, H. E. Schaller, C. Mathoulin

76 Varia

- 76 Isolierte Femurschaftosteolysen bei festsitzenden zementierten Hüftgelenkstotalendoprothesen
A. Katzer, B. Behnke, H. Grabski, G. von Foerster

- 82 Dynamische Weichteildistraktion mit Hilfe des Fixateur externe zur Deckung großer Weichteildefekte
C. A. Müller, P. C. Strohm, T. Boll, U. Pfister

45 Originals

- 45 Microbiological and Histomorphometric Analysis of the Bone-Pin Interface with Different External Fixation Pins. An Experimental Study in Sheep
G. Mora, E. Alvarez, P. Ripalda, B. Gahr, F. Forriol

- 50 Complications and Problems in the Arthroscopic ACL-Reconstruction in Pressfit-Technique Using the Patellar Tendon – An Analysis of 1043 Cases
F. Mauch, U. Becker, G. Bauer

57 Hygiene and Infection

- 57 Local Vancomycin Application in the Treatment of Refractory Osteomyelitis
F. G. Huber, M. A. Scherer, S. v. Gumpfenberg

65 Sports Traumatology

- 65 Electromyostimulation under Early Functional Rehabilitation after Replacement of the Anterior Cruciate Ligament
A. Staub, P. Ullmann, K. H. Winker

73 Hand Surgery and Plastic Surgery

- 73 Vascularized Bone Grafts Harvested on the Palmar Radius: Anatomic and Technical Aspects
M. Haerle, G. Schmidt, H. E. Schaller, C. Mathoulin

76 Miscellaneous

- 76 Isolated Femoral Shaft Osteolysis After Cemented Total Hip Arthroplasty
A. Katzer, B. Behnke, H. Grabski, G. von Foerster

- 82 Dynamic Soft Tissue Expansion with the External Fixateur for the Treatment of Severe Posttraumatic Soft Tissue Defects
C. A. Müller, P. C. Strohm, T. Boll, U. Pfister